



Malioboro Penyumbang Sampah Terbesar

YOGYA, TRIBUN - Meningkatnya jumlah wisatawan selama liburan Lebaran 2017 juga menandakan meningkatnya jumlah pendapatan bagi para pedagang, khususnya yang berjualan di kawasan Malioboro. Namun, selain perputaran uang yang besar di kawasan tersebut, jumlah volume sampah selama liburan lebaran pun ikut meningkat.

Betapa tidak, mengingat setiap produk jajanan makanan maupun minuman dipastikan meninggalkan sampah. Selama liburan, ada ratusan ribu wisatawan berkunjung di kawasan Malioboro.

Ahmad Haryoko, Seksi Penanganan Sampah Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Yogyakarta mengatakan, dalam sehari ada sekitar 93 ton sampah di kawasan Malioboro,

dan khusus jalan Malioboro ada 15 ton sampah selama liburan lebaran ini. "Kalau hari biasa, tidak liburan seperti ini, jumlah sampah di kawasan Malioboro sekitar 60-70 ton, maksimal 80 ton perhari. Untuk jalan Malioboro saja ada sekitar enam ton perhari," kata Ahmad, Senin (3/7).

Selain itu ia melanjutkan dari hari kedua lebaran sampai hari Minggu (2/7) kemarin untuk sampah di Kota Yogyakarta rata-rata ada sekitar 250 ton, kalau hari biasa ada sekitar 220 ton per hari. Jumlah sampah meningkat sebanyak 30 ton setiap harinya selama liburan lebaran.

"Jenis sampah yang masih mendominasi adalah sampah organik, tetapi sampah plastik banyak juga. Di kawasan Malioboro yang menghasilkan jumlah

sampah terbanyak, kalau di daerah utara Malioboro itu di sekitar Badran, dan BumiJo," ucap Ahmad.

Kemudian wilayah selatan Malioboro yang menghasilkan sampah banyak ada di seputaran eks THR Purawisata, dan Ngasem. "Kita mengoptimalkan pengangkutan (sampah) yang di sana (Malioboro). Kalau kita mengoptimalkan pemilalahannya pada situasi seperti itu sudah tak mungkin lagi. Jadi kita harus angkut buang saja yang kita optimalkan," ungkap Ahmad.

Ia menambahkan khusus untuk kawasan Malioboro, DLH selalu melihat pergerakan sampah disana, apabila terlihat kekurangan angkutan sampah, maka DLH akan langsung menurunkan armada tambahan. (trs)



ANTARA FOTO/ANDREAS FITRI ATMORO
PANTAU KU NJUNGAN - Petugas memantau kondisi kawasan Wisata Malioboro melalui kamera Closed Circuit Television (CCTV) di kantor Unit Pelaksana Teknis (UPT) Malioboro, Yogyakarta.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
----------	--------------	-------	---------------

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005